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PEDESTRES reclamam da falta de manutenção na calçada que cedeu

TRANSPORTE público deixou de circular em rua do Bataillard

Calçada que cedeu na Castelânea 
faz aniversário de um ano
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Buraco abre e impossibilita 
a passagem de ônibus

Matagal no Boa Vista preocupa moradores

Terça-feira, 7 de março de 2023

Diário nos bairros

ATA DA 19ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos um dia do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e dez minutos, o Vereador 
Octavio Sampaio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
gundo Secretário, o Vereador Domingos 
Protetor que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: GP Veto 
nº: 071/2023 (CMP 1126/2023); GP Veto 
nº: 072/2023 (CMP 1127/2023); GP Veto 
nº: 077/2023 (CMP 1140/2023); GP Veto 
nº: 079/2023 (CMP 1141/2023); GP Veto 
nº: 076/2023 (CMP 1142/2023); GP Veto 
nº: 078/2023 (CMP 1143/2023); GP Veto 
nº: 080/2023 (CMP 1144/2023); GP Veto 
nº: 081/2023 (CMP 1145/2023); Projeto 
de Lei nº: 1008/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso; Projeto de Lei nº: 1059/2023 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Domingos Protetor; Projeto de Lei nº: 
1123/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
Projeto de Lei nº: 1136 e 1138/2023 do 
Vereador Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
1152 e 1178/2023, 2220 e 2221/2021 do 
Vereador Fred Procópio; Projeto de Re-
solução nº 6512/2022 do Vereador Hingo 
Hammes; Requerimento de Informação 
nº: 1153/2023 da Vereadora Gilda Bea-
triz; Requerimento de Informação nº: 
1172/2023 do Vereador Octavio Sampaio; 
Indicação Legislativa nº: 1105/2023 do 
Vereador Léo França; Indicação Legislati-
va nº: 1137/2023 do Vereador Júnior Co-
ruja; Indicação Legislativa nº: 1139/2023 
do Vereador Domingos Protetor; Indica-
ção Legislativa nº: 1149 e 1155/2023 do 
Vereador Junior Paixão; Indicação Legis-
lativa nº: 1171/2023 do Vereador Octavio 
Sampaio; Indicações nº: 1063, 1073, 
1075 à 1080, 1082 à 1086, 1091, 1095, 
1096, 1100, 1101, 1104, 1107, 1112, 1118, 
1119, 1121, 1122, 1128 à 1130, 1134, 
1135/2023. Moção de Repúdio nº: 
1150/2023 do Vereador Octavio Sampaio; 
GP Diversos nº: 068/2023 (CMP 
1124/2023); GP Diversos nº: 069/2023 
(CMP 1125/2023); GP Diversos nº: 
1154/2023; GP Diversos nº: 097/2023 
(CMP 1157/2023); GP Diversos nº: 
086/2023 (CMP 1159/2023); GP Diversos 
nº: 084/2023 (CMP 1160/2023); GP Di-
versos nº: 095/2023 (CMP 1161/2023); 
GP Diversos nº: 092/2023 (CMP 
1162/2023); GP Diversos nº: 088/2023 
(CMP 1163/2023); GP Diversos nº: 
087/2023 (CMP 1164/2023); GP Diversos 
nº: 089/2023 (CMP 1165/2023); GP Di-
versos nº: 091/2023 (CMP 1166/2023); 
GP Diversos nº: 094/2023 (CMP 
1167/2023); GP Diversos nº: 096/2023 
(CMP 1168/2023); GP Diversos nº: 
098/2023 (CMP 1169/2023); GP Diversos 
nº: 093/2023 (CMP 1170/2023); GP Di-
versos nº: 101/2023 (CMP 1128/2023); 
GP Diversos nº: 100/2023 (CMP 
1229/2023); GP Diversos nº: 099/2023 
(CMP 1230/2023). Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente, passou 
a palavra aos Senhores Vereadores ins-
critos para fazer uso da tribuna, convidan-
do assim o primeiro Vereador: 1) MAR-
CELO LESSA, LIDER DO SOLIDARIE-
DADE – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu a Deus por tudo que tem feito em sua 
vida e pelas bênçãos. Agradeceu também 
a sua esposa Ana Paula, a sua filha Maria 
Clara, ao seu sogro e sua sogra, ao seu 
pai, sua mãe, ao seu cunhado o qual o 
deu passagens de ida e volta para um 
passeio na cidade de Natal. Disse que 
não estava preparado psicologicamente e 
financeiramente para esta viagem, mas 
Deus tem um propósito na sua vida. Fa-
lou que os primeiros dias do passeio fo-
ram de muita guerra espiritual, que sentia 
muito sono e depressão, mas Deus não 
deixou o faltar nada. Disse que no tercei-

ro dia do passeio já estava se sentindo 
melhor e viu que Deus estava o abenço-
ando. Falou que na volta fez uma escala 
em Recife, mas como tinha que esperar 
vaga, teve que remarcar o vôo e que ficou 
no hotel Ibis em Recife. Falou que conse-
guiu o vôo e chegou à cidade do Rio de 
Janeiro por volta das seis horas e trinta e 
seis minutos. Ressaltou que esta viagem 
deu para refletir muito e que todos têm 
uma história e que tem que ser respeita-
do. Disse que tem muitas pessoas que 
querem atrapalhar sua história e que fi-
cou uns cinco meses guerreando contra 
várias pessoas. Falou sobre todas as coi-
sas que vem acontecendo nesta Casa em 
relação à informática, mas tem gente fa-
lando besteiras sobre licitações e que não 
conhece nenhum dono de empresa de 
informática. Ressaltou que não tem acor-
do nenhum com nenhuma empresa nesta 
Casa e que o Presidente desta Casa teve 
pulso firme ao pedir para recolher os 
computadores da Casa. Disse que sem-
pre fala a verdade e que tem defeitos, 
mas vem tentando melhorar. Lembrou 
que um servidor da Câmara deu nota um, 
numa escala de um a dez, em relação a 
segurança dos computadores desta 
Casa. Pediu ajuda ao Ministério Público 
para resolver este caso e que não pode 
carregar um fardo que não é seu. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Verificou que tem várias lixei-
ras destruídas na cidade e que teve um 
comediante que fez um vídeo jogando 
uma saca de lixo em frente à escadaria 
da Câmara Municipal alegando que o 
Prefeito não colocava lixeira na cidade. 
Ressaltou que o comediante não sabe 
que a Câmara Municipal não é a Prefeitu-
ra e que parece que ele não conhece este 
prédio histórico. Relatou que tem mais de 
cinqüenta e duas lixeiras quebradas no 
centro da cidade e que se reuniu com a 
Presidente da Associação da Rua 16 de 
março que o informou que um cidadão 
em situação de rua que esta quebrando 
as lixeiras. Disse que iria acionar a poli-
cia, mas preferiu ligar para o Secretário 
de Assistência Social, o Senhor Fernando 
Araujo, que o informou que este cidadão 
em situação de rua é doente mental. In-
formou que o Secretário pediu ao Poder 
Judiciário para fazer a interdição do cida-
dão e fazer o recolhimento compulsório e 
encaminhar para internação. Parabeni-
zou o Secretário, Fernando Araujo pelo 
excelente trabalho que vem fazendo. Pa-
rabenizou o Secretário de Fazenda Paulo 
Roberto Patuléa por ser um excelente 
gestor financeiro e mostrou os ganhos fi-
nanceiros da cidade. Elogiou o trabalho 
do Diretor-Presidente do SEHAC, Senhor 
Ricardo Patuléa, mas não concorda com 
o acordo que o hospital tem com a FASE. 
Disse que a FASE só faz obras no hospi-
tal e que isso deveria ser feito com emen-
das parlamentares, uma vez que a FASE 
deveria ajudar nos custos do hospital. 
Parabenizou o Governador Cláudio Cas-
tro pelas ambulâncias doadas ao SAMU e 
pediu par que o Governador possa doar 
uma ambulância para transporte de Pets. 
Agradeceu e despediu-se. 3) GIL MAG-
NO, DO DC– Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Agradeceu ao Presidente 
da CPTrans, o Senhor Fernando Badia e 
ao Gerente, Luiz Fernando, por atenderem 
ao ofício 9071/2022, onde estão recupe-
rando os banheiros do terminal de ônibus 
de Itaipava, dando mais dignidade aos 
usuários. Disse que participou da audiên-
cia pública com a empresa Águas do Im-
perador e que a micro drenagem e a ma-
cro drenagem é um assunto que deixou 
todos assustados, pois toda vez que cho-
ve gera preocupação. Afirmou que Petró-
polis tem muitas tubulações antigas e que 
solicitou um estudo técnico a empresa 
Águas do Imperador e também a Prefeitu-
ra, pois as dimensões das manilhas são 
pequenas. Ressaltou que tem tubulação 
da Águas do Imperador que impedem a 
dragagem dos rios. Falou que fez pergun-
tas aos técnicos da Águas do Imperador e 
que ficaram sem respostas, tais como o 

cumprimento da Lei que não permite co-
brar o esgoto de quem não tem recolhi-
mento e nem tratamento de esgoto. Disse 
que a CPI é para esclarecer estes fatos, e 
que não entende também a cobrança da 
taxa de religação. Falou que o Deputado 
Estadual Yuri Moura esta montando uma 
CPI na ALERJ, contra a empresa Enel, 
pois esta empresa não está respeitando o 
consumidor. Agradeceu alguns Superin-
tendentes da empresa que o atendeu, 
mas a população petropolitana não está 
satisfeita com este serviço. Disse que par-
ticipou de uma reunião emergencial no 
sábado de carnaval, para tratar das fortes 
chuvas que caíram na cidade. Lembrou 
que o Prefeito convidou os representantes 
da empresa Enel para a reunião que co-
meçou às sete horas e trinta minutos, mas 
o representante da empresa chegou so-
mente às onze horas e trinta minutos. Dis-
se que está indignado com a falta de res-
posta e falta de ação da empresa. Falou 
que vai promover uma CPI contra a Enel, 
uma vez que a empresa não vem prestan-
do um bom serviço na cidade. Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Júnior Coruja assumiu a Presidência. 
4) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER DO 
UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que recebeu reclamações do 
mau serviço da empresa Enel nas locali-
dades do Brejal, Meio da Serra, Rua Dom 
João Braga, Pedro do Rio, Santa Mônica, 
Castelanea, Alguns trechos do Bingen, 
Retiro e outros pontos. Disse que na sex-
ta-feira a noite, redigiu uma representa-
ção ao Ministério Público, requerendo a 
instalação do inquérito civil contra a Enel. 
Lembrou que no sábado o advogado da 
Enel ligou para explicar o que estava 
acontecendo e disse que marcou uma 
reunião com o Prefeito. Falou que proto-
colou em regime de urgência, uma Moção 
de Repúdio contra a empresa Enel. Disse 
que marcou uma audiência pública par o 
dia sete de março de dois mil e vinte e 
três. Falou que teve meios de comunica-
ção informando que explodiu o número 
de viroses no país e que os sintomas são 
os mesmos do COVID, mas na matéria é 
tratado como virose. Leu um texto de au-
toria de Arthur Morrison onde fala sobre o 
atual Governo que “conseguiu” uma proe-
za com seu gabinete do amor, ao realizar 
algo impossível considerado por nove em 
cada dez especialistas em verificadores 
de fatos independentes. Após milhares de 
pessoas suadas trocarem fluidos corpo-
rais durante o carnaval, sem o mínimo de 
distanciamento e proteção, o Presidente 
Lula, parece ter erradicado o vírus da CO-
VID e agora todos só pegam virose. Re-
pudiou o teatro que foi criado para benefi-
ciar o Presidente Lula e o regime petista. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor solici-
tou que fosse consignado o seu PELA 
ORDEM: Parabenizou o Governo Federal 
que proibiu o uso de animais em pesquisa 
para cosméticos, perfumes e itens de hi-
giene. Falou que há anos a causa animal 
luta por essa proibição. Lembrou dos 
cães beagles que foram usados em São 
Paulo para testes de cosméticos. 5) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mandou um 
abraço ao Senhor Antônio Carlos Muniz, 
líder do bairro São Sebastião. Falou que 
a saúde é tão importante que gostaria 
que estivessem todos os Vereadores pre-
sentes na audiência do quadrimestre da 
saúde, para discutir melhorias. Ressaltou 
que a cidade precisa diminuir as portas 
de entrada e que esta diminuição não é 
contra a comunidade e sim a favor. Lem-
brou que o Secretário de Saúde falou que 
não consegue fidelizar os médicos da ci-
dade por conta do baixo salário. Falou 
que os médicos usam o HAC para estu-
dos e ainda assim a cidade fica sem mé-
dicos. Ressaltou que tem que haver uma 
contrapartida da FASE para custear e 
ajudar o Governo a manter os profissio-
nais. Falou que a parte dos animais tem 
que ser passado para área da saúde para 
ter mais estrutura para cuidar dos ani-
mais. Disse que na próxima audiência 

colocará a população para falar primeiro, 
pois as pessoas precisam falar seus pro-
blemas pontuais. Disse que vai fiscalizar 
o Hospital Santa Mônica, o Hospital Clíni-
co de Correas e o Hospital Nossa Senho-
ra Aparecida para ver o que esta ocorren-
do nestes hospitais. Foi convidado para a 
entrega das três ambulâncias ao SAMU e 
agradeceu ao Governador Cláudio Castro 
pelas obras realizadas na cidade. Lem-
brou que têm mais sete obras que foram 
licitadas e que serão feitas pelo Governo 
do Estado. Disse que a cidade precisa 
também de uma ambulância para os ani-
mais. Agradeceu e despediu-se. 6)  MAR-
CELO CHITÃO,  DO PL– Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre o carnaval realizado no 
bairro Cascatinha e que foi uma iniciativa 
que exigiu muito esforço e muita respon-
sabilidade. Disse que é um entusiasta do 
carnaval e que a população carece de ini-
ciativas do poder público para entreteni-
mento e diversão. Falou que sem o apoio 
do Município não daria para executar o 
evento e que foram quatro dias de um 
evento de grande sucesso e grande públi-
co. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo, a Presidente do Instituto Muni-
cipal de Cultura, Diana Iliescu, pois conse-
guiram realizar o que pretendiam. Falou 
que tem coisas que precisam melhorar, 
mas que sem o apoio da Prefeitura não 
teria êxito. Destacou o Bloco do PAC, que 
é um bloco que foi transformado num blo-
co tradicional. Agradeceu também ao 
Presidente do Esporte Clube Internacio-
nal. O Senhor Marcio Freitas, que é uma 
pessoa com vocação para eventos e vem 
desempenhando um excelente papel no 
clube. Agradeceu ao Coronel Celso do 
26º Batalhão e que já teve a honra de dar 
uma Moção Congratulatória ao Coronel. 
Ressaltou que os jovens se comportaram 
de maneira respeitosa, colaborando para 
que o bairro realizasse um bom carnaval. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 04/2023 (CMP 
0019/2023). O Veto mantido com 13 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Fred Pro-
cópio absteve-se ao voto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 05/2023 (CMP 0020/2023). O Veto foi 
mantido com 10 votos. Registre-se que o 
Vereador Eduardo do Blog, a Vereadora 
Gilda Beatriz e a Vereadora Júlia Casa-
masso, abstiveram-se do voto. Registre-
-se que a sessão foi suspensa às dezoito 
horas e quarenta minutos, por cinco mi-
nutos. Registre-se que a sessão foi reto-
mada às dezenove horas e quarenta e 
oito minutos. Registre-se que o Vereador 
Octavio Sampaio, baseado no artigo 117, 
parágrafo 6 do Regimento Interno, pediu 
destaque ao GP Veto nº: 026/2023 (CMP 
0239/2023) às Emendas Impositivas nº: 
5426, 5444, 5445, 5468, 5530, 6377, 
6378, 6426, 6467 e 6468/2022. O Pedido 
de Destaque foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Hingo Hammes e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº 026/2023 
(CMP 0239/2023) às Emendas Impositi-
vas nº: 5426, 5444, 5445, 5468, 5530, 
6377, 6378, 6426, 6467 e 6468/2022. O 
Veto foi rejeitado com 11 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Marcelo Lessa. 
Registre-se que o Vereador Octavio Sam-
paio, baseado no artigo 117, parágrafo 6 
do Regimento Interno, pediu destaque ao 
GP Veto nº: 026/2023 (CMP 0239/2023) 
às Emendas Impositivas nº: 5395, 5416, 
5432, 5439, 5441, 5550, 5565, 5566, 
6406, 6428, 6429 e 6462/2022. O Pedido 
de Destaque foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Hingo Hammes e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº 026/2023 
(CMP 0239/2023) às Emendas Impositi-
vas nº: 5395, 5416, 5432, 5439, 5441, 
5550, 5565, 5566, 6406, 6428, 6429 e 
6462/2022. O Veto foi mantido com 11 

votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes e do Vereador 
Marcelo Lessa. Registre-se que o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta justificou a ausên-
cia da Vereadora Gilda Beatriz. Registre-
-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
baseado no artigo 117, parágrafo 6 do 
Regimento Interno, pediu destaque ao 
GP Veto nº: 026/2023 (CMP 0239/2023) à 
Emenda Impositiva nº: 5442/2022. O Pe-
dido de Destaque foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº 026/2023 
(CMP 0239/2023) à Emenda Impositiva 
nº: 5442/2022. O Veto foi mantido com 08 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes e do Vereador 
Marcelo Lessa. Registre-se que o Verea-
dor Eduardo do Blog e a Vereadora Júlia 
Casamasso, abstiveram-se do voto. Re-
gistre-se que o Vereador Octavio Sam-
paio votou contra o Veto. Registre-se que 
o Vereador Fred Procópio, baseado no 
artigo 117, parágrafo 6 do Regimento In-
terno, pediu destaque ao GP Veto nº: 
026/2023 (CMP 0239/2023) às Emendas 
Impositivas nº: 5466 e 5467/2022. O Pe-
dido de Destaque foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº 026/2023 
(CMP 0239/2023) às Emendas Impositi-
vas nº: 5466 e 5467/2022. O Veto foi re-
jeitado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 3087/2022 do Vereador Júnior 
Coruja. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 1276/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda Bea-
triz, do Vereador Hingo Hammes, do Ve-
reador Marcelo Lessa e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única o Projeto de Lei Substituti-
vo nº: 1241/2023 da Vereadora Gilda Be-
atriz. O Projeto foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
1289/2023 do Vereador Léo França. O 
Requerimento foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Hingo Hammes e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação de Lei n º: 1059/2023 
do Vereador Léo França. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos, Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão do Vereador 
Octavio Sampaio. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Moção de Repúdio nº1150/2023 do Vere-
ador Octavio Sampaio. A Moção foi apro-
vada com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, da Vereadora Gil-
da Beatriz, do Vereador Hingo Hammes e 
do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0441, 0442 e 0452/2023 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 0758, 0812 e 
0815/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 0916/2023 do Vereador Marcelo Les-
sa; 0919/2023 do Vereador Eduardo do 
Blog; 0923, 0924 e 0925/2023 da Verea-
dora Júlia Casamasso; 0936, 0937 e 

0938/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
0956, 0957 e 0961/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 0972, 0985 e 0986/2023 do 
Vereador Léo França. 0990 e 1012/2023 
do Vereador Dudu; 4185, 4187 e 
4188/2022 do Vereador Fred Procópio; 
5177, 5329 e 5330/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 5984, 5985 e 6137/2022 
do Vereador Junior Paixão; 6102, 6106 e 
6107/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. As Indicações foram aprovadas com 
14 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu. Registre-se que o Presidente, 
Vereador Júnior Coruja, informou que a 
Comissão Especial para o acompanha-
mento da revisão do código de obras do 
Município de Petrópolis, conforme o Re-
querimento (CMP 0898/2023) será com-
posta pelos seguintes Vereadores: Presi-
dente: Fred Procópio do (PL); Membros: 
Octavio Sampaio do (União Brasil) e Edu-
ardo do Blog dos (Republicanos). Termi-
nada a ORDEM DO DIA, o Senhor Presi-
dente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna no Expediente Final. Fez sua fala 
no EXPEDIENTE FINAL o Vereador Edu-
ardo do Blog. Registre-se que o Presiden-
te, Vereador Júnior Coruja, informou que 
através do Requerimento Administrativo 
nº: 312/2023 foi constituído o BLOCO 
PARLAMENTAR RECONSTRUINDO PE-
TRÓPOLIS, que terá como Líder o Verea-
dor Fred Procópio e como Vice-Líder o 
Vereador Eduardo do Blog.
Terminado o EXPEDIENTE FINAL e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às vinte horas e cinqüen-
ta e oito minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Ve-
readores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em dois de março de dois mil e 
vinte e três, às dezesseis horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

TERMO DE RATIFICAÇÃO À 
DISPENSA DE LICITAÇÃO
PROCESSO CMP Nº 30/2023

À vista dos elementos contidos no pre-
sente procedimento, devidamente justi-
ficado, CONSIDERANDO que o PARE-
CER JURÍDICO prevê a DISPENSA em 
conformidade ao disposto no artigo 24, 
II da Lei Federal 8.666/93 atestando que 
foram cumpridas as exigências legais, 
e no uso das atribuições que me foram 
conferidas, em especial ao disposto no 
artigo 26 da Lei de Licitações, RATIFICO 
a DISPENSA DE LICITAÇÃO referente 
ao PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO 
sob o nº 30/2023.
Autorizo em conseqüência, a proceder-se 
à contratação nos termos da solicitação 
expedida pela Diretor do Legislativo, con-
forme abaixo descrito:
Objeto a ser contratado: Contratação de 
Empresa Locadora de mesas e cadeiras 
para os eventos: Câmara na Comunida-
de; Missa de 07 de setembro; Outubro 
Rosa; e Iluminação de Natal, em confor-
midade com os parâmetros estabelecidos 
no Processo ADM 30/2023 da Câmara 
Municipal de Petrópolis.
Favorecido: LJF LOCAÇÕES, CNPJ n° 
35.171.761/0001-90;
Valor Total: R$ 3.128,00 (três mil cento e 
vinte oito reais);
Fundamento Legal: Artigo 24, II da Lei nº 
8.666/93.
Justificativa: Serviço com valor inferior 
a 10% (dez por cento) do limite previsto 
para a Carta Convite;
Elemento de Despesa: 3.3.90.39.00.00;
Dotação orçamentária: 
01.001.01.122.2025.2.109;
Determino, ainda, que seja dada a devida 
publicidade legal, em especial à prevista 
no caput do artigo 26 da Lei Federal nº 
8.666/93, e que, após, seja o presente 
expediente devidamente autuado e ar-
quivado.

Petrópolis, 01 de Março de 2023.
Carlos da Costa Machado 

(Junior Coruja)
Presidente da Câmara Municipal 

de Petrópolis

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 07/03/2023

Gabriel Miranda – estagiário

A calçada que está 
cedendo na Rua Pro-
fessor Cardoso Fontes, 
na Castelânea, preocu-
pa pedestres devido ao 
grande fluxo de pessoas 
que transitam pela área 
ao longo do dia, podendo 
causar graves acidentes. 
O vão entre uma parte do 
rio e outra da calçada as-
susta por sua proporção. 
O buraco está localizado 
próximo ao número 288.

Segundo pedestres 
que passam pelo local, a 
cratera está completan-
do um ano sem receber 
nenhum tipo de inter-

venção. “Isso aqui está 
um perigo, pois cada dia 
o buraco aumenta, e até 
o momento ninguém da 
Prefeitura veio olhar. E 
nos ficamos com medo 
que alguém se machu-
que ou algo do tipo. Essa 
situação está prejudi-
cando principalmente 
as crianças que vão para 
uma escola na Praça 
Pasteur, além disso, mo-
ram muitas pessoas ido-
sas aqui e isso traz muita 
dificuldade”, contou um 
pedestre.

Procurada, a Pre-
feitura não respondeu 
até o fechamento desta 
edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do bairro 
Boa Vista estão convivendo 
com alguns problemas na 
localidade, principalmente 
com a falta de capina em 
diferentes pontos. O mato, 

por estar alto, acaba inva-
dindo a pista e causando 
receios para os pedestres, 
principalmente à noite de-
vido aos registros de ani-
mais saindo do matagal.

Segundo informa-
ções dos moradores, estes 

serviços não estão sendo 
realizados há algum tem-
po. “Não é feita capina há 
três meses ou mais. Antes, 
o pessoal da Comdep vi-
nha todo mês, agora está 
esse tempo todo sem fazer 
o serviço. Vamos ver até 

quando o mato vai crescer. 
A nossa situação só piora, 
queremos que façam a lim-
peza e a capina de meio-
-fio”, afirmou o morador.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que pas-
sam pela Rua João Martins 
de Barros ou popularmen-
te conhecida como Rua F, 
no Bataillard, contaram 
que próximo ao número 
565 tem um buraco que 
está cedendo e, com isso, 
dificultando a passagem 
dos veículos.

De acordo com quem 
passava no local, isso vem 
causando transtornos. 
“Devido a este buraco que 
começou a abrir, parou de 

passar o ônibus pelo local. 
No entorno deste ponto a 
estrutura está quebrada 
também e passam mui-
tos veículos por aqui. Está 
faltando manutenção e 
também existe o acúmulo 
de água que danifica mais 
ainda”, completou um mo-
torista.

A Prefeitura informou 
que desde a semana pas-
sada, a Secretaria de Obras 
está realizando interven-
ções na localidade. O servi-
ço de tapa-buraco começa 
esta semana.
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